

La U. de Guayaquil analiza otro modelo de admisión



Joffre Flores / EL COMERCIO

30 000 JÓVENES

se inscribieron en el preuniversitario del 2010. Medicina concentró más aspirantes.

En la Facultad de Administración de la Universidad Estatal. Los alumnos hicieron largas filas para inscribirse en el nuevo ciclo de estudios.

GUAYAQUIL
La ley establece un nuevo sistema nacional de nivelación y admisión. En la Espol ya hay 7 587 inscritos.

Redacción Guayaquil
guayaquil@elcomercio.com

Con el uniforme del Colegio 28 de Mayo, Jenny Mera y Karina Narváez se acercaron ayer a las ventanillas de la Facultad de Ciencias de la Administración de la Universidad de Guayaquil.

Ellas buscaban información para acceder al pre universitario de la carrera Contaduría Pública Autorizada (CPA). "Salimos temprano de dar un examen del tercer trimestre y vinimos enseguida, porque los cupos para el pre se acaban rápido".

Jerry Lascano, Steven Chaz y Leonardo Holguín también llegaron con uniformes. Ellos estudian en el Colegio Francisco de Orellana y quieren seguir CPA. Esa facultad inició el proceso de inscripciones la semana pasada.

En otras escuelas, como Medicina, se entrega información para el pre 2011 desde el lunes. Sheila Pozo apuntó en su libreta los requisitos: copia de cédula, certificado de votación, certificado del pase de año, cuatro fotos, récord policial son parte de la documentación para ingresar.

Pero cuando se acercó a la oficina de inscripciones le dijeron que el proceso se suspendió momentáneamente. Esto debido a que el Consejo Académico analiza poner en vigencia una nueva modalidad para el ingreso.

El tema se discutió ayer en la sesión del Consejo Universitario. El vicerrector académico, José Apolo Pineda, explica que este nuevo modelo se acoge a la Ley de Educación Superior, que establece un sistema nacional de nivelación y admisión.

De ahí surgió la idea de aplicar un examen de suficiencia en reemplazo del curso pre. Este se basa en un banco de preguntas compuesto en un 40% en el tema de competencias básicas (comprensión lectora y manejo de tecnologías) y un 60% de conocimientos por área específica (técnica, de salud y social).

Así, ingresarán quienes obten-

gan las calificaciones más altas. Mientras que los estudiantes con promedios más bajos pasarán a un curso de nivelación.

En la sesión de ayer también se trató el tema del presupuesto universitario. Aunque este para el 2011, los directivos solicitaron aproximadamente USD 100 millones. Pero se notificó una disminución de USD 14 millones. A esto se sumó el análisis de la tercera matrícula y la eliminación de exámenes como el de gracia, que era la última oportunidad que tenían los estudiantes para poder seguir su carrera.

En tanto que en la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) las inscripciones avanzan. Hasta ahora se han registrado 7 587 estudiantes para el examen de ubicación 2011.

Florencio Pinela, director de la oficina de Admisiones, señaló que las pruebas serán del 27 al 29 de diciembre. Los temas de los exámenes dependerán de la carrera seleccionada. Matemática, física y química son las pruebas básicas para las ingenierías. Para el área de Negocios se tomarán exámenes de economía. Y para Turismo, serán de inglés, historia y geografía.